

Sainte Hélène



L'amour du couple et le mariage

Messe de la Saint Valentin

Samedi 16 février
17h30 | Église Sainte Famille

La St Valentin, le 14 février,
est l'occasion de fêter l'amour
du couple et de l'amitié.

Les chrétiens portent attention
à l'amour humain, y reconnaissant
le signe de l'amour de Dieu
pour chacun et manifesté
par Jésus Christ.

**Tous les couples,
mais particulièrement
les couples jubilaires,
les fiancés qui se marieront
au cours de l'année 2019,
les couples qui se sont mariés
en 2018, sont invités.**

Les couples mariés religieusement
pourront renouveler leurs promesses
de mariage. Tous les couples
pourront prier pour leur alliance,
leur famille, demander la bénédiction
de l'Église pour leurs projets.

*Saint Valentin est reconnu comme
étant le patron des amoureux,
de la jeunesse et des épileptiques
mais aussi des voyageurs et
des apiculteurs.*

- *Dossier du mois : Pourquoi je vis ?*
- *Les visiteurs de malades*